

## Pour la maîtrise de l'énergie

La conférence qui se tenait au centre socioculturel à l'invitation du Forum citoyen renageois, en partenariat avec le Pays de Bièvre Valloire et l'Ageden, a connu un véritable succès avec la participation d'un peu plus d'une cinquantaine de personnes. Il faut dire que le sujet « Maîtrise d'énergie et énergies renouvelables : quelles solutions pour quels résultats », était plutôt mobilisateur.

Dans un premier temps, Hervé Combe président du Forum citoyen, présentait l'association qui a pour but de faire vivre le débat d'idées sur les sujets les plus divers, d'amener la réflexion sur les choix et les orientations de la municipalité au plan social, économique, politique...



Pendant la conférence.

Puis c'était au tour du représentant de la municipalité Mickaël Richard, délégué au développement durable mais également responsable de l'Agenda 21 au Conseil général, de fixer les enjeux et pourquoi agir ensemble pour un avenir énergétique durable. Il notait que la ville qui

allait passer du Pos au Plu, avait mis sur pied un audit afin de fixer les règles ; en particulier en étant attentif à l'énergie.

Quant à l'Ageden, qui emploie 16 salariés, elle a pour objectif d'informer, et accompagner les projets sur le territoire. La permanence se tenant à Viriville. A l'aide d'un diaporama, le représentant de l'Ageden faisait l'historique du dérèglement du climat en pointant du doigt les transports. Puis il notait que l'ère du pétrole pas cher s'achevait. Il s'arrêtait sur les actions à engager pour consommer l'énergie avec sobriété, les réflexes individuels à avoir, puis donnait quelques conseils pour chasser le gaspillage. □